**SOCIAL** ■ Les fastes du bicentenaire des Caisses d'Epargne critiqués par la CFTC Le chanteur Mika en guest-star, hier soir à Chambord, rejoint par Stéphane Bern, un DJ, le tout devant 2.800

invités triés sur le volet. Les dépenses engendrées par la soirée du bicentenaire des Caisses d'Epargne, estimées de 700.000€ à 1.000.000€ par la CFTC déclenchent les foudres dy syndicat. « Alors que notre direction refuse à chaque négociation annuelle un coup de pouce aux salaires, cette dépense prouve que nos priorités ne sont pas les leurs », estime Véronique de Magy, dans un tract syndical. Selon elle, « nous sommes loin de l'esprit philanthropique de Benjamin Delessert... et des valeurs que nous affichons dans nos communications commerciales. Une manifestation de moindre ampleur aurait été plus raisonnable, à l'heure où nombre de nos collègues ont du mal à joindre les deux bouts, que de nombreux clients ont du mal à finir le mois et nos tarifs sont toujours en hausse ». Le sénateur PS Jean-Pierre Sueur avait

déjà réagi à pareille débauche d'argent.